
アンケートのご協力ありがとうございました。

以下の通り結果をお知らせいたします。

令和5年度　保護者アンケート結果
千代田おひさまの森保育園



ご協力ありがとうございました。今後の運営に活かし、より良い園づくりに尽力してまいります。
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● 駐車場がもう1台でもいいから欲しいです。
　➡現在３台の駐車場、そして混雑のタイミングには横にあります職員駐車場の空いている部分にも停められる
　　ようにご案内させていただいているかと思います。
　　登降園のタイミングによっては、混雑する時間もあるかと思いますので、その際には職員側も特に注意を
　　払い、スムーズに送迎ができるようにしていければと思います。
　　また限られた駐車場を使っている為、保護者の皆様にもご理解を頂き、駐車時間が長くならないように
　　ご協力をお願いできればと思います。
　　また年度が変わりますので、駐車場のご案内を新入園児・在園児・職員全員に行い、徹底していきたいと
　　思います。
　　貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

＜アンケートでいただいたお声と質問の回答＞

いつもありがとうございます。
家では体験できない事を 園では沢山させていただき本当に成長を感じています。
自分から手を出して先生へ 行く姿を見るとちゃんと安心してるんだな〜と 親も安心します。
今後とも宜しくお願い致します。

いつも子供の様子を細かく教えてくださりありがとうございます。

最初は緊張しているようでしたが先生方の優しい声掛けや接し方で保育園が楽しいようです。
これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。 おかげで娘も毎日楽しく園生活が送れています。


